

Das Gemeinderatsteam 2021 der St. Georgener VP & Unabhängigen



GV Ing. Mag. Ewald Göschl

Referent für Kunst und Kultur, Familien, Jugend, Soziales, Wohnungen und Ortsbild



GV DI Adrian Reichhold

Referent für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt, Wirtschaft und Feuerwehren



GV Stv. Rabitsch Hannes MSc

Obmann des Ausschusses für Finanzen [A1]
Mitglied im Ausschuss Straßen, Wasser und Kanal [A6]
Mitglied im Ausschuss für Familien und Soziales [A2]



GV Stv. Mag. Peter Ramskogler

Mitglied im Ausschuss für Bildung, Kultur und Tourismus [A5]
Mitglied im Ausschuss Straßen, Wasser und Kanal [A6]
Mitglied im Ausschuss für Raumplanung und Landwirtschaft [A3]



GR Mag. Elke Galvin

Mitglied im Ausschuss für Familien und Soziales [A2]
Mitglied im Ausschusses für Kontrolle und Gebahrung [A4]
Mitglied im Ausschuss für Bildung, Kultur und Tourismus [A5]



GR DI Andi Planegger

Obmann des Ausschusses für Kontrolle und Gebahrung [A4]
Mitglied im Ausschuss für Finanzen [A1]
Mitglied im Ausschuss für Raumplanung und Landwirtschaft [A3]



Am 08. April 2021 fand die Angelobung des St. Georgener Gemeinderates unter dem Beisein von Bezirkshauptfrau Dr. Claudia Egger-Grillitsch im Gemeindamt Launsdorf statt.

Neben den Gemeinderäten gehören zu unserem Team die Ersatzgemeinderäte DI Martina Höfferer-Schagerl, Dr. Gottfried Mauhart, Mag. Nicole Mayer, Andreas Gebhart, Peter Subosits und Vanessa Göschl, die auch am 8. April angelobt wurden und die in unsere Gemeindegemeinschaft aktiv eingebunden sind.

Das neue Team der St. Georgener VP & Unabhängigen freut sich gestärkt und mit viel Optimismus auf die Arbeit.

(vlnr.: Hannes Rabitsch, Elke Galvin, Gottfried Mauhart, Vanessa Göschl, Peter Subosits, Ewald Göschl, Peter Ramskogler, Adrian Reichhold, Andi Planegger, Martina Höfferer-Schagerl, Andreas Gebhart, Nichole M. Mayer)

Wir durften am 1. Mai eine erste Veranstaltung besuchen und beim durch Corona sehr klein gehaltenen Garde-Traditionstag auf Burg Hochosterwitz mit dabei sein. Der Einsatz für die lokalen Betriebe steht für Adrian Reichhold im Fokus seines Tuns, Peter Ramskogler wird im Tourismusausschuss die Zusammenarbeit der Gemeinde mit den Tourismusbetrieben mitgestalten und deren Anliegen vertreten.



Das Bild zeigt Adrian Reichhold im Gespräch mit dem Burgherren Karl Khevenhüller-Metsch.

Gemeinsam für St. Georgen

Die neue
Volkspartei
& Unabhängige

Impressum: © Die neue Volkspartei & Unabhängige Fotos: Eigene
<< Zugestellt durch Post.at >> Ausgabe Mai 2021

vp-sanktgeorgen.at | Sankt Georgener VP

Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!

Die Bürgermeister- und Gemeinderatswahlen 2021 sind geschlagen und der neue Gemeinderat hat mittlerweile seine Arbeit aufgenommen.

Herzlichen Dank für das Vertrauen, das Sie meinem Team und mir entgegenbracht haben. Es ist uns gelungen, einen tollen Wahlsieg zu erzielen und unsere Mandatsanzahl das zweite Mal in Folge zu steigern. Zukünftig ist das Team der St. Georgener Volkspartei & Unabhängigen mit sechs Mandaten im St. Georgener Gemeinderat vertreten.

Durch die deutliche Steigerung der Wählerstimmen ist neben dem zusätzlichen Gemeinderatsmandat ein Mandat im Gemeindevorstand von der SPÖ zu unserer Fraktion gewandert, wodurch alle drei Fraktionen nun je zwei Stimmen im Gemeindevorstand haben.

In der Bürgermeisterwahl haben Sie sich für einen Wech-

sel an der Gemeindegemeinschaft entschieden.

Ich gratuliere dem neuen Bürgermeister Wolfgang Grilz herzlich und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Jetzt, nach der Wahl, geht es darum, den Auftrag zur Zusammenarbeit für die Gemeinde gemeinsam umzusetzen. Ein großer Schritt ist die beschlossene Aufteilung der Referate im Gemeindevorstand, durch die wir aktiv mitgestalten und die Umsetzung jener Anliegen, die Sie uns mitgegeben haben, vorantreiben können.

Wir freuen uns, für Sie arbeiten zu dürfen.

Herzlichst, Ihr

0660 - 66 84 433
 egoeschl@edu.aau.at



Neue Aufteilung der Referate in der Gemeinde St. Georgen am Längsee

Beide Wahlsieger haben immer betont, dass die Zusammenarbeit nach der Wahl im Vordergrund stehen muss. Die Referate (die Verantwortlichkeiten im eigenen Wirkungsbereich der Gemeinde) wurden vom Gemeinderat mit einem mehrheitlichen Beschluss [13:10] vom 06. Mai auf den gesamten Gemeindevorstand aufgeteilt. Unsere beiden Gemeindevorstände haben die Verantwortung für die folgenden beiden Ressorts übernommen:



Ing. Mag. Ewald Göschl



Referent für Kunst und Kultur, Familien, Jugend, Soziales, Wohnungen und Ortsbild

DI Adrian Reichhold



Referent für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt, Wirtschaft und Feuerwehren

Die weitere Referatsaufteilung:

Bgm. Wolfgang Grilz: Referent für Straßen, Finanzen, Raumplanung, Personal- und Förderwesen

Vzbgm. Peter Schratz: Referent für Tourismus, Strandbad, Rad- und Wanderwege

Vzbgm. Thomas Leitner: Referent für Schulen, Schülerverkehr, Kindergärten, öffentl. Verkehr, Digitalisierung

GV Thomas Dörflinger: Referent für Sport, Gesundheit und Abfallwirtschaft